



Don Roberto Godínez Rentería es el ganador del Triatlón GMC Vallarta 2013 del circuito nacional organizado por la Federación Mexicana de Triatlón y se ratifica como Campeón Nacional en la Categoría 75 Años y Mayores.

Don Roberto Godínez, integrante distinguido de Orcas Escuela de Natación, culminó de manera exitosa su recorrido de 1.5 Kilómetros de Natación, los 40 kilómetros en Ciclismo y los 10 Kilómetros Atletismo con un registro de 3 Horas 31 Minutos 10 Segundos, mejorando su mejor marca que era de 3:46:43 realizada en Manzanillo hace algunos meses.

El deportista ejemplo para todos en el país, fue muy elogiado en todo el trayecto, ya que dominó su categoría en el triatlón tipo Olímpico considerado el de mayor dificultad en el mundo.

Al término de la competencia recibió en manos de los directivos de la FMTRI, el reconocimiento de Campeón Nacional categoría 75 y Mayores, así como su medalla de participación, mismo que fue muy ovacionado y condecorado por su gran resultado deportivo.

El destacado Celayense y representante de Guanajuato, participó en este circuito nacional ante los mejores triatlonistas del país, donde se encuentra hasta el momento como Campeón Nacional por suma de puntos hasta la cuarta fecha del serial nacional 2013.

Participara en el mes de Mayo en GMC ITU World Cup Huatulco 2013 y Circuito Nacional de la FMTRI en Huatulco, Oaxaca. También estará representando a la Selección Nacional de categorías en el mes de Septiembre en el Campeonato Mundial en Londres, Inglaterra.

Durante todos estos años se ha ganado el corazón y la admiración de todos los triatletas y del público asistente a dichos eventos en el todo el país Don Roberto, cuenta con el patrocinio de la empresa deportiva Sport City.

“Estoy muy feliz, por haber culminado otro triatlón en mi vida, este personalmente me costó mucho trabajo ya que en el recorrido del atletismo no fue lo esperaba, sobre porque sentí mucho cansancio al correr, a diferencia de la natación y el ciclismo me sentí muy bien, pero culmine con éxito mi recorrido, ahora me encuentro contento ya que mejore mi marca personal y sobre todo en poder haber participado en este evento que ha crecido mucho en participación y nivel. Ahora hay que prepararse fuerte para estar al 100% con la selección nacional y llegar lo mejor preparado a Huatulco en este mes de Mayo y a Londres en Septiembre”

[Ir a la fuente original](#)